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Aos onze dias do mês de setembro  do ano de 2012, os membros da CIS – Comissão Interna de 
Supervisão - Campus Poços de Caldas -  reuniram-se com o objetivo de discutir a seguinte pauta: 1º 
- Capacitação dos servidores técnico-administrativos; 2º - Propostas de lotação para o campus Poços 
de Caldas. Presentes os membros titulares: Fábio Geraldo de Ávila e Josirene de Carvalho Barbosa; 
e o membro suplente: Luis Adriano Batista. Inicialmente, o grupo analisou as propostas de lotação 
do  campus  Poços  de  Caldas,  tendo  como  base  o planejamento  realizado  pela  Direção.  Foi 
questionado se esse planejamento já fora enviado ao MEC sem a avaliação da CIS. Observou-se a 
necessidade  da realização  de uma Assembleia  Geral  com os  servidores  técnico-administrativos 
sobre  esse  planejamento,  para  que  se  discuta  quais  profissionais  são  necessários  atualmente  e, 
futuramente, nos setores. Decidiu-se pelo envio de um ofício à Direção Geral, questionando se o 
planejamento já fora enviado ao MEC e, após a resposta da Direção, a Assembleia será marcada 
com os servidores. Passou-se, então, à discussão das propostas de capacitação para os servidores. 
Feita a análise do levantamento já realizado pelo RH do campus, observou-se que nem todos os 
servidores preencheram o formulário distribuído por este setor, o qual questiona quais áreas de 
interesse  o  servidor   gostaria  de  se  aperfeiçoar.  Decidiu-se  solicitar  ao  RH  que  termine  este 
levantamento e, após esta ação, a Comissão fará as propostas de capacitação, tendo em vista o 
interesse  e  a  necessidade  dos  servidores.   Foi  sugerida a  inclusão  de  uma enquete  no  link  do 
Instituto, onde os servidores possam dar sugestões a respeito deste tema. Finalmente, falou-se da 
necessidade de disponibilizar as atas das reuniões da CIS de campus no site institucional. Nada mais 
havendo a tratar, encerrou-se a reunião; e, para constar, eu Josirene de Carvalho Barbosa, membro 
titular da CIS, lavrei a presente ata que segue por mim assinada e pelos demais presentes. Poços de 
Caldas, 11 de setembro de 2012.
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